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PONT DE VEYLE       

                                    W012002354                                  

     5/10 2023 

 

Une dizaine de parents sont présents 

Le bureau FCPE :  David Grimont, président, Stéphanie KAHA trésorière, Sandrine Morillon, 

secrétaire et Nelly Sallet, vice-secrétaire 

Pour le collège : Mme Marpaud principale du collège et M Touch, principal adjoint 

 

INTRODUCTION :  
 

Mme Marpaud et M. Touch, malgré une assemblée légère, remercient les présents et les membres 

présents de l’association. Mme Marpaud rappelle le rôle de la FCPE.  

Informations générales :  

- Prochain conseil d’administration se tiendra le 30/11/2023. 

- Les conseils de classes du 1er trimestre débuteront la dernière semaine de novembre. 

- Une réunion d’information pour les parents délégués sera prochainement programmée.  

- Présentation de M. Touch, nouveau principal adjoint et de Mme MOLLENBERG nouvelle 

gestionnaire. 

- Vie scolaire : réduction du nombre d’AED cette année avec seulement 5 AED dont le 5ème à mi- 

temps (½ poste de perdu). Surveillance plus compliquée car le retrait ½ AED pèse.  

- Effectif cette année : 492 élèves et 5 classes sur le niveau 6ème. Niveau 5ème effectif important suite 

refus de l’ouverture d’une nouvelle classe. Sur les autres niveaux, les effectifs restent malgré tout 

importants. 

M. Touch s’occupera des niveaux de 5ème ; Mme Marpaud des niveaux 3èmes, les niveaux 6ème et 4ème 

seront partagés.  

-  effectif des professeurs : effectif presque complet – il manquait en début de rentrée, un professeur 

d’arts plastique mais la titulaire est arrivée mercredi 4/10. Quelques professeurs sont en partage sur 

plusieurs établissements. Globalement le collège garde le même effectif et les mêmes professeurs 

que l’an passé. 

Mme Gallion est partie en retraite remplacée par M.Courtois 

- sorties scolaires :  

-Pratiquement tous les 5èmes partent en Grèce – pour ceux restants, le planning sera allégé 

suite aux absences des professeurs accompagnants. 

-Voyage en Normandie et Angleterre en mars pour les 3èmes.  

-Le voyage en Italie ne se fera pas pour le niveau 4ème – peut-être Versailles 

- Un créneau de 2 heures pour la piscine de Pont de Vaux a été octroyé pour les 6èmes (1 fois 

par semaine). Les tests ont été passés. Il faut savoir que « savoir nager » est obligatoire en 

fin de 6ème ! 

Les tests pour le PSC1, encadrés par le SDIS, ont été passés pour les 3ème début septembre. La 

certification PIK et ASSR2 se dérouleront au 2ème trimestre. Les dates officielles du DNB sont 

planifiées cette année pour les1er et 2 juillet. 

Les relevés de note du ½ trimestre vont être distribués ainsi que les tests des évaluations nationales 

passés cette année par les niveaux 6ème et 4ème. 

La technologie a été supprimée pour le niveau 6ème. En remplacement, le collège a mis en place 1h 

pour les initier à l’informatique. 

Les rencontres parents prof seront reconduites certainement comme dans le format habituel  

Devoirs faits a été mis en place pour les 6èmes (obligatoire) ainsi que 1h AP (accompagnement 

personnalisé) et 1h de science numérique. 



ASSEMBLEE GENERALE FCPE 
 
Bilan moral présenté par David GRIMONT, président de l’association 
 
- point bus : une table ronde a été organisée en fin d’année scolaire dernière pour revoir 
l’organisation des bus scolaires. La mise en route semble plutôt concluante.  
- boum du collège : elle s’est tenue fin mai à la salle de Cruzilles les Mépillat et semble avoir été 
appréciée. L’effectif important des inscrits incite la FCPE à l’organiser dans une autre salle l’an 
prochain. Seul point « noir » : revoir la sortie à la fin de la boum pour plus de « fluidité » et ainsi 
moins d’attente pour les parents.  
- point Pack fournitures : 1ère organisation pour le nouveau bureau- peu de personne le vendredi 
pour les préparatifs mais la distribution s’est bien passée le samedi.  
 
Bilan financier : présenté par Stéphanie KAHA, trésorière.  
N’ayant pas récupérer le livre de compte du trésorier de l’an passé, l’association n’a pas 
d’historique. Les comptes sont présentés et actés à l’unanimité.  
Le président met l’accent sur le besoin de financer les sorties scolaires et d’aider le collège en ce 
sens.  
 
Appel aux parents volontaires pour être membres du FCPE 
L’association fait appel aux candidats membres actifs et/ou membres du bureau. Toutes les bonnes 
volontés sont bienvenues.  
 
Elections pour le conseil d’administration : 
L’unique liste (liste FCPE) pour les élections au conseil d’administration a été distribuée par le biais 
des élèves. Le président rappelle aux parents l’importance de voter. La présence de la FCPE au conseil 
d’administration permet de participer activement aux décisions prises.  
 
Fin de la séance à 20h15 pour l’AG de la FCPE  
 
 

 


